



RENATHA CONCEPCION BARREDO ROBLEDO

**1ER SEMESTRE
MEDICINA HUMANA**

LINEA DEL TIEMPO

ANTROPOLOGIA

DRA MAYELA TOLEDO LOPEZ

MI PENSAMIENTO

El conocimiento del profesional que ha adoptado la antropología es de fundamental importancia para la medicina ya el paciente no se ve como un objeto de estudio, sino que el enfermo es comprendido, respetado y apreciado como se merece todo ser humano.

La antropología medica, es una rama de la medicina, en donde se trata de las culturas, tradiciones antiguas que se han dado de generación en generación, que últimamente ya no se ha visto acerca de esto a como lo era antes.

Como tal la antropología ha sido cambiada durante años, y los encargados de la salud se tienen que acostumbrarse y tener respeto por las tradiciones y las culturas.

La antropología estudia a la humanidad, sus sociedades del presente y del pasado, así como las diversas culturas y formas de organización e interacción social que ha creado.

Aunque en los años anteriores, los mismos médicos discriminaban a las personas indígenas por su apariencia, condición.



Mesopotamia

La medicina se basaba en la magia contra los espíritus malignos por lo cual las personas enfermaban.

400 a. c

2700 a. c

Egipto

Sacerdotes trataban a los enfermos dándoles yodo p

Comienza el desarrollo de la antropología.

1960

1970

Se desarrollo políticas publicas de la salud en los pueblos indígenas.

Establecieron estrategias para así llevar a los pueblos indígenas el estudio

1980-1990

2001

Se creo la dirección de medicina tradicional y desarrollo intercultural